Bei guter Stimmung und strahlendem Sonnenschein

## Bunter Kirmeszug zog zum Festplatz Schwalbach



Voran ging die gastgebende Schwalbacher Burschenschaft "Hand in Hand".

Schöffengrund-Schwalbach (kk). Optischer Höhepunkt der 8. Schwalbacher Zeltkirmes war gestern der große, bunte Festzug, der sich in der Mittagshitze durchs Dorf hin zum Festplatz schlängelte. Geführt vom Fahnenschwenker führte die Burschenschaft "Hand in Hand" als Organisator und Gastgeber der Kirmes den vielköpfigen Lindwurm an.

war nicht allzu starr: An der Freiwilligen setzte sich plötzlich die Musik ebenfalls zur guten Schwalbacher Junge Blasmu- Stimmung beitrug. sik an die Spitze, was zu einem kurzen Durcheinander führte. Dann aber nahm der Kirmeszug mit zahlreichen die meisten Gruppen ihr Ortsvereinen sowie Bur- Festbier im Zug gleich dabei. mäßig seinen Lauf.

Doch die Marschordnung auch das Blasorchester der Feuerwehr Kreuzung am Chauray-Platz Schwalbach, das mit seiner

schenschaften aus den Nach- Bereits am Freitag hatte bargemeinden wieder plan- der erste Festtag einen Ansturm auf das Festzelt ge-Mit von der Partie war bracht, wo die Gruppe "Be-

hind The Scenes" aufspielte, gefolgt von "Jimmy & Benny".

Der Samstagabend war Rock vorbehalten. Gleich zwei Bands sorgten für knackige Live-Atmosphäre: "L.X.Ear" und "Mixxed Up". Gestern abend spielte die Kinzenbacher Blasmusik zum Tanz auf.

## Heute Frühschoppen

Und heute morgen ab 11 Uhr geht es mit der Kinzenbacher Blasmusik auch wieder weiter: Zum Ausklang der Schwalbacher Zeltkirmes ist ein zünftiger Frühschoppen angesagt.





Fußgruppen wie die des Gartenbauvereins und Wagen sorgten für einen schönen Zug.